

Bahnengolfer jubeln über Medaillenregen

Bahnengolf | Die Bahnengolf-Sportler aus dem Bezirk spielten am Wochenende groß auf, und räumten gleich bei drei Turnieren kräftig ab.

Von Markus Neuwirth

Gleich an drei Fronten waren am Wochenende Bezirks-Bahnengolfer am Werk.

In Seefeld im Weinviertel konnte Brigitte Eidler vom BAC bei den 1er Seniorinnen einen Sieg verbuchen.

Nächster Schauplatz Traiskirchen wo sich Hans Peter Werner (Leobersdorf) vor Alexander Gutwillinger (Traiskirchen) und Patrick Joszt (Leobersdorf) durchsetzen konnte.

Bad Vöslau holte sich den Mannschaftssieg

Der Mannschaftssieg war hier eine Beute des MGC Bad Vöslau. Der Seniorinnensieg ging an Eva Reiländer und damit ebenfalls an Bad Vöslau. Tagessieger wurde Bernhard Bucker vom UBGC-Baden.

Auch in der Steiermark der alten Heimat von Elisabeth und



Elisabeth und Manfred Schöller bei ihrem Doppelsieg beim Turnier in Mariazell. Foto: privat

Manfred Schöller wurde gegolft und hier waren ausschließlich Spieler des BGSC Leobersdorf am Start. Gerhard Perischa konnte mit Rang drei in der Seniorenkategorie einen Podestplatz erspielen.

Bei den Seniorinnen gab es einen Doppelsieg durch Elisabeth Schöller und Petra Perischa. Auch Manfred Schöller siegte in seiner Heimat klar vor den beiden Wienern Rudolf Sabler und Johann Smutny aus Hietzing. „Eine Bilanz, die sich wirklich sehen lassen kann“, analysiert Manfred Schöller.

Internationales Turnier des BAC lockt

Nun folgt das internationale Turnier des BAC, wo man aus Bezirkssicht auf viele Podestplätze hoffen darf. Hier haben bereits zahlreiche bekannte Spieler genannt. Spannung in den einzelnen Klassen ist garantiert!